

学びの秋～校外学習に出かけました～

6年修学旅行（11/10～11）

11月10日と11日、6年生が長崎方面へ修学旅行に行きました。コロナ感染症拡大の影響で実施が心配されましたが、2日間とも予定していた活動を行うことができました。

1日目は、平和祈念公園や原爆資料館を巡り、先の戦争で大きな被害を受けた長崎の地で、改めて平和の尊さを学ぶことができました。また、2日目のハウステンボスでは事前の話し合いをもとに、班ごとに自主行動を行いました。

見学地での学びはもちろん、集団行動の面でもよい学びの機会になった2日間となりました。



平和祈念像の前で

異国情緒漂う
ハウステンボス

3年見学旅行（11/11）



トマト選果場の様子

消防車の大きさにびっくり

11月11日に、3年生が八代市内の施設見学に行きました。「トマト選果場JA南部館」「八代広域行政事務組合」の2カ所を見学し、施設の様子や働いておられる方の思いを学びました。

トマトを自動で選果する機械や、実物のポンプ車を間近で見て、興味深く説明を聞いていました。熱心にメモを取ったり質問をしたりと、意欲的な学びをすることができました。

4年見学旅行（11/12）

11月12日に、4年生が社会科見学に行きました。今回は「八代市水処理センター」「通潤橋」「清和文楽館」の3カ所を見学しました。

最初の見学地で、しおりのページが埋まるくらいにメモをとるほど意欲的な学習態度でした。通潤橋では、その大きさに圧倒され、放水の迫力に感動していました。

長距離移動でしたが、「本物」に触れることで見聞を広げることのできた見学旅行となりました。



通潤橋の放水に感動

インターネットの長時間利用の対策について

インターネットの長時間利用は、子どもたちの日常生活に大きな悪影響を及ぼします。子どもたちのインターネットの使いすぎを防ぐために、フィルタリングサービスの利用と家庭内でのルール作りで対策を行って下さい。

フィルタリングサービスには、インターネットの利用時間を管理できる機能があります。曜日ごとにインターネットの利用を禁止する時間帯を決めたり、1日何時間までしか利用できないようにしたりすることができるので、子どもたちのインターネットの使いすぎを防いでくれます。

熊本県教育庁教育政策課作成「情報モラル啓発資料No.3」より

12月行事予定

- 1日（水） 県学力・学習状況調査（国・算）
- 2日（木） 県学力・学習状況調査質問紙
- 7日（火） 短縮日課
- 8日（水） 集団宿泊教室（5年）
- 9日（木） 集団宿泊教室（5年）
- 15日（水） 持久走大会（1・2年）
- 16日（木） 短縮日課
- 21日（火） 短縮日課
- 24日（金） 2学期終業式、大掃除
3時間日課（給食なし）

第1回八代市小学生プログラミングコンテスト「やつプロ2021」にて、本校の福田蒼志さん（3年）が「4年生以下の部」の最優秀賞に選ばれました。受賞おめでとうございます。